

SUMMARY

UPAYA HUKUM TERHADAP POLIGAMI YANG TIDAK SESUAI DENGAN UNDANG-UNDANG NOMOR 1 TAHUN 1974 TENTANG PERKAWINAN (STUDI KASUS: PUTUSAN NOMOR 251/Pdt.G/2003/PA/SRG)

Created by MUHAMMAD WISNU MAULANA

Subject : HUKUM PERKAWINAN, POLIGAMI

Subject Alt : HUKUM PERKAWINAN, POLIGAMI

Keyword : hukum; perkawinan; poligami

Description :

Perkawinan merupakan salah satu perintah agama kepada yang mampu untuk segera melaksanakannya. Dalam hukum perkawinan Indonesia, dimungkinkan terjadi poligami. Seorang suami harus mempunyai alasan-alasan yang cukup untuk beristeri lebih dari seorang. Bagaimana konsep poligami menurut Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1974 Tentang perkawinan dalam kaitannya dengan konsep poligami menurut hukum Islam, prosedurnya, serta upaya yang dapat dilakukan isteri yang dipoligami oleh suaminya tidak sesuai prosedur merupakan permasalahan yang dikaji dalam skripsi ini dengan menggunakan metode penelitian kepustakaan dengan data sekunder yang berasal dari bahan hukum primer, sekunder, tertier yang kemudian dianalisa secara kualitatif, yang menghasilkan penulisan yang bersifat perspektif analitis. poligami hanya dapat dilakukan dengan izin istri pertama setelah melalui sidang Pengadilan. Konsep poligami menurut Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1974 Tentang Perkawinan adalah yang telah mendapatkan izin terlebih dahulu dari Pengadilan Agama setelah dipenuhi syarat-syarat poligami. Dalam kaitannya konsep poligami menurut hukum Islam, apabila seorang suami telah melaksanakan poligami tanpa sepengetahuan istri pertamanya, mengakibatkan perkawinannya tetap sah, tetapi menurut norma hukum yang berlaku, perkawinan tersebut tidak sah dan tidak diakui. Dalam hal terjadi poligami yang tidak sesuai prosedur dan seorang isteri tidak bersedia dipoligami, maka upaya yang dapat dilakukan isteri dalam penyelesaiannya dapat ditempuh dengan dua cara yaitu mengajukan Pembatalan Perkawinan dan Perceraian.

Contributor : Nur Hayati, SH.Mkn

Date Create : 09/01/2014

Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2002-41-089
Collection : 2002-41-089
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor